

Carta al director

Los servicios y departamentos de los hospitales,
en minúsculas*Hospital's services and departments, in lowercase*

Sr. Director:

En ocasiones, la escritura de los distintos servicios y departamentos de los centros hospitalarios origina dudas. Sin embargo, tal y como apuntan desde la Fundéu¹, se escriben siempre en minúscula (servicio de urgencias, servicio de urología...), salvo que se trate del nombre de un departamento. Si se escribe en plural, usado de modo genérico, se escribe también siempre en minúscula.

En este sentido, conviene recordar que también se escriben en minúscula el resto de dependencias de los centros sanitarios: consulta de oftalmología, sala de rehabilitación, unidad de cuidados intensivos (aunque las siglas se escriban en mayúsculas: UCI)...

Asimismo, hay que usar las minúsculas para escribir el nombre de las distintas especialidades médicas (oncología, traumatología...), de los profesionales que las ejercen (oncólogos, traumatólogos...) y de las pruebas y exámenes médicos (ecografía, radiografía, tomografía axial computarizada...).

En cambio, por supuesto, sí se utilizan las mayúsculas para los hospitales o los centros de salud, ya que se trata de nombres

propios: Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, Hospital Universitario Virgen del Rocío o Centre de Salut de Calp.

BIBLIOGRAFÍA

1. Disponible en: <https://twitter.com/fundeu/status/633950899593940992?lang=es>

Jorge Megías

Correo electrónico: revistas@grupoaran.com

2255-2677/© 2020 Sociedad Hispanoamericana de Hernia.
Publicado por Arán Ediciones, S.L.
Este es un artículo Open Access bajo la licencia CC BY-NC-SA
(<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/>).
<http://dx.doi.org/10.20960/rhh.00359>